



Passez votre
PETITE ANNONCE
Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

CONDAMNATION

La justice ne plaisante décidément plus avec les violences faites aux femmes. Pour s'en être rendu coupable sur son épouse, un ressortissant malien a été condamné en audience foraine à Fougamou à un mois de prison ferme. Peine toutefois en deçà des réquisitions du Ministère public (5 mois ferme).

Page 6

CESSION

Le groupe Bolloré s'apprête à céder à MSC (Mediterranean Shipping Company), géant mondial du transport par conteneur, ses actifs portuaires en Afrique - sa branche emblématique - pour 5,7 milliards d'euros. Il y restera toutefois très présent, notamment à travers la chaîne cryptée Canal +.

Page 4

INFRASTRUCTURES : LA VOIE DU SEBTP

HÔTE cette semaine du ministre Léon Armel Bounda Balonzi, le Syndicat des entreprises du bâtiment et des travaux publics (SEBTP) a fait part de sa disponibilité pour lever des fonds à l'international. Lesquels serviraient à financer des infrastructures, dans le cadre de partenariats publics-privés. Une démarche innovante qui permettrait de diversifier les sources de financement.

Page 2



Photo : Prosper-Sax Nze Bekale / L'Union

POUR MOI QUOI...

Ah! mounombi, le Noir, quel que soit l'endroit où il vit sur la planète, il lui est difficile de s'adapter à son époque.

À l'audience foraine de Fougamou l'autre jour, un Sahélien a été condamné pour avoir battu sauvagement son épouse au motif qu'elle lui manquait de respect. Un vrai mâle comme on en rencontre dans nos contrées africaines...

C'est dire que les traditions ont la vie dure chez

nous. Autant on est fiers de notre héritage culturel et culturel, autant on doit avoir honte de certaines traditions dépassées. Qui ne répondent plus aux exigences de notre siècle. Celui où la femme n'est plus une "chose" dont on use à volonté. La femme soumise qui n'a rien à dire sur la gestion de la cité. La femme qui, pour un oui ou un non est "envoyée à la potence" par le mari. On a évolué. À preuve, la communauté internationale lui consacre chaque année une Journée internationale où son rôle de porteuse de vie, d'éducatrice de l'enfant, où son rôle de plus en plus prépondérant dans la construction de

la Nation sont magnifiés. Les hommes le savent et le reconnaissent. Désormais, des lois prônant l'égalité homme-femme la protègent contre toutes les formes de violences. Elle a des droits. Et puis, quand ça ne va pas, doit-on traduire ses frustrations de rejeté sur elle? Non, la dictature de l'homme sur la femme doit prendre fin. Pour cela, il faut durcir la législation...

Car, moi Makaya, je ne suis point satisfait du verdict condamnant Sacko qui n'a pris qu'un maigre mois ferme pour son acte de sauvagerie quoi

...MAKAYA